



LOS ESTUDIANTES SUMULARON SITUACIONES REALES.

Estudiantes se certificaron en intervención de desastres y catástrofes

Con la participación de 22 estudiantes, pertenecientes al quinto año de la carrera de Enfermería de la Facultad de Ciencias de la Salud (FACSA) de la Universidad de Antofagasta (UA), se llevó a cabo la iniciativa "Campamento Prehospitalario" en el Campus Coloso de dicha casa de estudios Superiores.

La actividad, que es parte de la asignatura de Forma-

ción Profesional Enfermería en Atención Prehospitalaria Desastres/Catástrofes de esta carrera, fue organizada por los docentes del Departamento de Enfermería de la UA, Leslie Villarroel Yañez, Ignacio Araya Vallotton y Gunther Arredondo Ramírez y tuvo como propósito reforzar y aprender nuevas competencias basadas en dos resultados de aprendizaje de la asignatura.

Dentro de las competencias se encuentran el proponer un plan de intervención de enfermería en desastres y catástrofes desde un enfoque multidisciplinario e intersectorial, y aplicar la cadena de sobrevivencia en la atención prehospitalaria para niños y adultos según normas y estándares nacionales e internacionales.

La jornada contó con el apoyo del voluntariado de

la Agrupación de Rescate de Antofagasta (UCRA), quienes impartieron talleres de Atención Prehospitalaria (APH) y el curso Stop The Bleed con certificación del American College of Surgeons.

Para la estudiante Krishna Guerrero Rosales esta jornada fue muy relevante, "una cosa es ver la teoría y aquí podemos aplicarla bajo presión, lo cual es casi como una escena real".